

La nueva ruta “Los Puentes del Arte” reunió ayer a vecinos y estudiantes en la primera cita interpretada por el **Colectivo Bellotero** por este recorrido que combina murales, esculturas y el paisaje de la ribera del Tormes

# Santa Marta: arte y naturaleza

EÑE/PAULA ZORITA

*Santa Marta de Tormes*—La nueva ruta “Los Puentes del Arte” de Santa Marta de Tormes se inauguró ayer con una actividad guiada por el Colectivo Bellotero, que reunió a vecinos y estudiantes universitarios. La corporación municipal estuvo representada por los ediles Juan Carlos Bueno y Óscar Santos.

El presidente del Colectivo Bellotero, Sebastián Vélez Gómez, explicó que “la asociación estaba formada por estudiantes interesados en acercar el medio ambiente tanto a jóvenes como al conjunto de la ciudadanía”. Destacó que la ruta “Los Puentes del Arte” permitía “observar detalles de la ribera del Tormes que a menudo pasan desapercibidos y que tienen gran valor ambiental y estético”. Vélez recordó que el colectivo desarrolla “salidas de campo abiertas, talleres, jornadas de divulgación y otras actividades vinculadas a la conservación, así como paseos guiados por distintos espacios naturales de la provincia”.

En concreto, la ruta recién estrenada cuenta con un recorrido cercano a cinco kilómetros y ha sido impulsada por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, con apoyo de la Diputación de Salamanca y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca.

El paseo conecta distintos puntos de la ribera del Tormes, desde la zona próxima a la carretera de Madrid hasta el casco tradicional del municipio, pasando por el gran pulmón verde del municipio que es la Isla del Soto. A lo largo del recorrido se puede disfrutar de murales del artista local Rober Bece y grandes esculturas del proyecto “Arte Emboscado”, integradas en el paisaje de ribera, combinando naturaleza, arte urbano y espacios frecuentados por vecinos y visitantes.



Decenas de vecinos y estudiantes universitarios participaron en esta primera cita guiada por la ruta ‘Los Puentes del Arte’. FOTOS: EÑE



Integrantes del Colectivo Bellotero, a la cabeza del grupo guiado.



Los ediles Óscar Santos y Juan Carlos Bueno, junto a varios vecinos.

## Castellanos celebra con éxito su mercado solidario a favor de ‘Castegatos’

● El centro social San Roque acogió esta cita a favor de las colonias de gatos callejeros

*Castellanos de Moriscos*— El municipio de Castellanos de Moriscos acogió con éxito el V Mercado Solidario a favor de la asociación ‘Castegatos’, celebrado durante el fin de semana en el centro social San Roque

de la localidad. Decenas de vecinos se acercaron a los puestos para colaborar con la asociación protectora de colonias felinas locales.

A lo largo de ambas jornadas, el mercadillo ofreció una amplia variedad de artículos, tanto nuevos como de segunda mano: ropa, zapatos, bisutería, juguetes y otros complementos, todo a precios muy asequibles que el público aprovechó para hacer sus primeras compras navideñas.

Los fondos recaudados se destinan



Organizadoras y visitantes durante la celebración del mercadillo. EÑE

rán íntegramente a Castegatos, la organización sin ánimo de lucro de Castellanos de Moriscos dedicada al cuidado, la alimentación y la esterilización de colonias de gatos callejeros.

Además de sostener las colonias existentes, la asociación promueve constantemente campañas de sensibilización, esterilización mediante CES (Captura-Esterilización-Suelta) y acciones de adopción entre los vecinos para concienciar sobre la importancia de este acto.

Gracias a iniciativas como este mercadillo y la colaboración municipal, Castegatos podrá continuar su labor de protección animal en el municipio, manteniendo decenas de gatos y garantizando su bienestar veterinario y social. EÑE